

Medienmeldung vom 2. August 2010

CODE: 100527/leth

Biberist: Selbstunfall mit Auto

Am Sonntagabend kam es auf der Hauptstrasse in Biberist zu einem Selbstunfall. Eine Autolenkerin verlor die Herrschaft über ihr Fahrzeug und kam schliesslich im Kreisel beim «COOP» in Biberist zum Stillstand. Es entstand erheblicher Sachschaden.

Die Autolenkerin war am Sonntagabend um 19.30 Uhr zusammen mit vier weiteren Insassen auf der Hauptstrasse in Biberist unterwegs. Sie fuhr in Richtung Gerlafingen und verlor aus noch unbekanntem Gründen die Herrschaft über ihr Fahrzeug. Dabei schleuderte das Auto über die Fahrbahn, kollidierte mit einem Verkehrssignal und geriet in der Folge auf die dortige Verkehrsinsel. Aufgrund der baulichen Gegebenheiten kippte das Auto mit den Insassen auf die rechte Wagenseite, schleuderte noch einige Meter weiter, bis es schliesslich im Kreisel auf Höhe des «COOP» auf dem Dach zum Stillstand kam.

Alle fünf Fahrzeuginsassen konnten selbständig aus dem Wagen steigen. Zur Kontrolle wurden die Unfallbeteiligten mit drei Ambulanzen in ein Spital verbracht. Sie erlitten leichte Verletzungen. Am Fahrzeug entstand Totalschaden. Die Strasse wurde durch ausgelaufenen Treibstoff, Öl und Kühlwasser massiv verschmutzt und musste durch die ausgerückte Stützpunktfeuerwehr Biberist gereinigt werden.

Am Fahrzeug und den Verkehrseinrichtungen entstand Sachschaden von einigen tausend Franken.